



Construyen cortafuegos para proteger viviendas ante incendios forestales

Brigadistas de Conaf y residentes del fundo Potrerillos realizaron esta intervención en la Villa Esperanza, donde hay 40 hogares. En el lugar, además, recuperaron una plazoleta abandonada de 100 metros cuadrados.

Crónica
 cronica@lidresanantonio.cl

En el marco de una jornada educativa enfocada en el manejo de la vegetación para la prevención y mitigación de incendios forestales, brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y vecinos construyeron 100 metros lineales de cortafuegos para proteger 40 viviendas ubicadas en el fundo Potrerillos, específicamente en la Villa Esperanza, en la comuna de San Antonio.

Además, combatientes del organismo forestal y residentes recuperaron una plazoleta abandonada de aproximadamente 100 metros cuadrados de extensión, que se encontraba con pastizales de gran tamaño a escasa distancia de casas e infraestructuras de material ligero.

Paralelamente, funcionarios de la Sección de Prevención y Mitigación de Incendios Forestales de la Corporación, Bomberos, Carabineros, la Delegación Presidencial



LOS BRIGADISTAS DE LA CONAF REALIZANDO LOS CORTAFUEGOS PARA PROTEGER LAS CASAS.

Provincial y la Municipalidad de San Antonio entregaron recomendaciones y material educativo a la comunidad en torno a la limpieza de la vegetación, poda de los árboles y eliminación de desechos.

40

familias habitan en la Villa Esperanza, donde se realizó la intervención de Conaf.

Según explicó la delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, este tipo de operativos apunta a que "cada vecino de nuestra provincia asuma esta responsabilidad de poder realizar cortafuegos, efectuar las podas que



VECINOS, CONAF Y AUTORIDADES TRABAJARON UNIDOS.

sean necesarias para evitar que un incendio forestal pueda propagarse hacia el sector de las viviendas. También a que todos nos comprometamos a ser vigías y, ante cualquier situación de riesgo, llamar a los números de emergencia".

Por su parte, el jefe regional del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf, Patricio Balladares, subrayó que "este es el mensaje que queremos dar: la población preparada ante los incendios forestales. De haber incendios, que no se vean afectados los enseres de las personas. Esa es la directriz que tenemos de nuestra directora

ejecutiva, Aida Baldini, y de nuestro director regional, Leonardo Möder, trabajar codo a codo y mano a mano con la comunidad".

En tanto, la presidenta de la junta de vecinos La Unión del fundo Potrerillos, Berta Corona, destacó que "esto nos queda como modelo para seguir motivando a los vecinos porque, en este momento, con esta pequeña intervención, estamos protegiendo alrededor de 40 familias solamente aquí en el sector de Esperanza. Si logramos incentivar a nuestros vecinos a seguir replicando este patrón podemos terminar con un verano seguro en el tema ambiental".

CEDIDAS